

05.01.2018

Stadtpark und Rheinpromenade gesperrt

Andauernde Niederschläge und Schmelzwasserzuflüsse haben den Pegel des Rheins in den vergangenen Tagen stark ansteigen lassen. Wegen drohenden Hochwassers wurden der Stadtpark auf der Parkinsel sowie die Hannelore-Kohl-Promenade ab Freitagvormittag, 5. Januar 2018, gesperrt. Dort weisen Schilder darauf hin. Ebenfalls gesperrt sind in Rheingönheim der Geh- und Radweg vom Rehbachübergang bis zum "Weißen Häusel".

In der Nacht von Samstag auf Sonntag wird nach derzeitigen Prognosen der Scheitelpunkt des Hochwassers bei 7,50 Meter erwartet. Der Pegelverlauf wird weiterhin beobachtet.

Die aktuellen Pegelstände können im Internet unter www.hochwasser-rlp.de abgerufen werden.